

ぴっぴ通信

令和元年 7月

7月の活動の様子です。



Heart+

Heart プラスHot ころろがホットする時



七夕集会



7月5日に七夕集会が開かれました。たくさんの親子に参加していただき、たなばたの歌や何になりたいかの質問に答えたり、たなばたのお話を楽しみました。



集会

毎日の集会で絵本の読み聞かせや手遊び、体操などを楽しんでいます。今月は「やさいのうた」「ころりんたまご」の手遊びをしています。子ども達は、ころりんたまごの掛け声がお気に入りです。「こけこっこ～朝ですよ～」と大声で叫んでいます。体操は「どうぶつたいそう 1・2・3」

「元気に一、二」を楽しみました。

最初は、体を動かすことを恥ずかしがっていた子も慣れてくると好きな曲をリクエストするようになってきました。



「だるまさんのおもちゃ作り」ぴっぴで大人気のだるまさんの絵本をモチーフにガムテープの芯と使用済みの電池を使って、かわいいおもちゃが完成しました！起き上がりこぼしで面白いです。



今月の親子壁面製作 「せみ」色とりどりのせみが木にとまっています。トイレットペーパーの芯を使用しました。



ベビーマッサージ

今月のベビーマッサージの様子です。今回は、丸くなって座りました。お互いの顔や赤ちゃんの様子が見え、和気あいあいと行うことが出来ました。ベビーマッサージは、八重瀬町にお住いの3ヶ月から5ヶ月のお子さんが対象です。



歯と口の健康講座「親子で歯っぴ〜」

沖縄県歯科衛生士会の方を講師に招いて、むし歯の予防のお話と歯磨きの実技指導をして下さいました。お子さんの歯磨きは気になりますよね。みなさん真剣に話を聞いていました。



1歳児1名、2歳児1名、3歳児1名、4歳児1名のお友達が参加して下さいました！



アトラクション

ペープサート「バナナのおやこ」

パネルシアター「しゃぼんだまとぼせ」